

Babinsa Koramil 07 Soko Tuban Selalu Berperan Aktif Dalam Kerja Bakti Bersama Warga

Basory Wijaya - TUBAN.INDONESIASATU.ID

Dec 6, 2022 - 18:21



TUBAN, – Dalam rangka kegiatan kerja bakti menjaga kebersihan lingkungan di wilayah, Babinsa Koramil 07 Soko Kodim 0811 Tuban Serda Sunarto menghadiri Apel Tiga Pilar bertempat di Balai Desa Bangunrejo Kecamatan Soko Kabupaten Tuban. Selasa (06/12/2022).



Babinsa Koramil 07 Soko Serda Sunarto dan Bhabinkamtibmas Briptu Lusy bersama warga LDII (Lembaga Dakwah Islam Indonesia) dengan penuh semangat serta jiwa kekeluargaan bergotong royong melaksanakan bersih-bersih lingkungan, jalan raya dan sampah-sampah yang berserakan di sekitar lingkungan Dusun Rekol Desa Bangunrejo.

Babinsa Koramil 07 Soko Serda Sunarto menjelaskan bahwa kegiatan kerja bakti ini dalam rangka upaya bersama dalam mewujudkan kepedulian terhadap kebersihan lingkungan di Dusun Rekol Desa Bangunrejo.

"Kerja bakti ini juga sebagai upaya agar masyarakat untuk selalu peduli dengan kondisi lingkungan di sekitar tempat tinggalnya, semoga jalinan kerja sama yang baik selama ini akan semakin kuat dalam mewujudkan kemandirian TNI dengan rakyat" ujar Babinsa Sunarto.

Sementara itu Ketua LDII Desa Bangunrejo Ahwan Aziz S.Kom., menyampaikan terimakasih kepada Babinsa, Bhabinkamtibmas serta semua elemen masyarakat karena kegiatan karya bakti ini bisa terselenggara.

"Terima kasih untuk semua unsur Tiga Pilar dan warga LDII sehingga bahu jalan terlihat bersih dan rapi, saya juga melihat warga sangat antusias dalam mengikuti kerja bakti dikarenakan Babinsa dan Bhabinkamtibmas juga ikut kerja dalam melaksanakan pembersihan ini yang merupakan kegiatan positif serta akan terjalin guyub rukun seperti yang kita harapkan" tutur Ketua LDII Desa Bangunrejo.

Danramil 07 Soko Kapten Inf Priwahyudi saat dihubungi menjelaskan bahwa kerja sama dan kekompakan Babinsa dengan Tiga Pilar akan selalu harmonis

dan akan selalu terjalin erat dengan kegiatan kerja bakti bersama warga binaannya, selain itu juga wujud dari manunggalnya TNI AD dengan rakyat.(Pendim0811)